
令和３年度第４回涌谷町健康と福祉の丘運営委員会（本会議）会議録要旨 

１ 日 時 

      書面開催 

２ 会 場 

  ３ 対象者  別紙のとおり 

  ４ 概 要  新型コロナウイルス感染症予防対策として密集を避けるため、書面 

開催で行うこととし、運営委員あて審議をお願いした。 

         運営委員９名中８名から回答があり、回答いただいた８名全員から 

審議事項７項目全てにおいて承認する旨回答を得た。 

         意見等については、別紙回答書のとおり。 



別紙 

令和３年度第４回涌谷町健康と福祉の丘運営委員会回答書まとめ 

  【審議事項】 

① 前回議事録承認及び議事録の公開について 

 ８名承認、１名未回答 

議事録の承認について 

 ８名承認、１名未回答 

② 令和３年度各種会計３月補正予算（案）について 

 ８名承認、１名未回答 

③ 条例の一部改正（案）について 

     ８名承認、１名未回答 

④ 令和４年度涌谷町町民医療福祉センター基本方針及び活動大綱について 

     ８名承認、１名未回答 

⑤ 令和４年度各種会計当初予算（案）について 

   ８名承認、１名未回答 

【その他】 

⑥ 令和３年度各種事業会計の実績について（１２月まで） 

   ８名承認、１名未回答 

⑦ 国保病院の現状と今後の方針について 

   ８名承認、１名未回答 



〇ご意見など  

・発言した内容を充分検討して今後の病院経営に生かして欲しい。    

・話し合いの結果の公開を必要とする場合もありか？        

・基本方針と目標、役割、大綱は大変立派なものでした。住民の為の病院 

 をいかに納得していただくか、数字だけを追わず皆の為、必要とされる 

 病院を住民に訴え理解していただくことが必要。             

・令和４年度のコロナワクチン接種負担金が少ないように見えますが、減 

 額してよろしいでしょうか？                    

・令和３年度各種事業会計の実績について、さらなる向上を希望する。  

・老健の赤字と訪問看護ステーションの黒字に関連があるのでしょうか？ 

・患者数、病床稼働率も減少してくる中、先生（医師）方はそれなりに頑 

 っている姿がみえます。今後いかに患者を増やすか、病院の基本理念を 

 再度考え住民に「住民の為の病院である事」をアピールしていく事。ま 

 た看護師さんの一部の方の指導が必要と思います。          

・社会情勢がめまぐるしく変化する中において、一日も早く財政再建がで 

 きますように望む。                        

・新型コロナウイルスの拡大でご苦労も多いと思いますが、町民の健やか 

 な日々につながるよう病気の予防、介護、生活習慣病の重症化を防ぐ、 

 食生活のみなおし、病院経営等これからもどうぞよろしくお願いします。  


